

Con motivo del "Día Contra el Cáncer de Mama"

EL AYUNTAMIENTO Y LA AECC INVITAN A LOS CIUDADANOS A PARTICIPAR EN UN LAZO SOLIDARIO HUMANO

Vva. de la Cañada, 15 de oct.- El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Sanidad, y la Delegación de la Asociación Española contra el Cáncer en Villanueva de la Cañada animan a los ciudadanos a participar en el "Día Contra el Cáncer de Mama". Para ello, el próximo lunes 19 de octubre, a partir de las 12:00 horas, se va a realizar un lazo solidario humano en la plaza de España. Para participar, sólo es necesario llevar una camiseta color blanco en la que se prenderá, minutos antes, un lazo rosa.

La iniciativa simboliza la lucha contra la enfermedad y tiene como objetivo -según el concejal de Sanidad, José Manuel Ávila- "apoyar a todas aquellas personas que han sufrido esta enfermedad así como concienciar a la población y especialmente al colectivo femenino de la importancia que tiene el diagnóstico precoz". Durante la jornada, se repartirán folletos explicativos en los que se recogen las líneas básicas que una mujer debe seguir al ser diagnosticada la enfermedad.

Iniciativas en todo el país

La Asociación Española Contra el Cáncer ha organizado, con motivo de esta jornada, numerosas iniciativas por todo el país, entre otras: la iluminación de color de rosa de 21 monumentos emblemáticos; la instalación carpas informativas, la presentación del libro "Cáncer de Mama: guía práctica", etc. Para más información www.todocancer.com

